
DIE FRAKTION.

An den
Bürgermeister der Stadt I Icnncf 
Herrn Klaus Pipke 
Rathaus 
53773 Hennef

.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

gemäß §18 Geschäftsordnung stellen wir fristgerecht nachfolgende ANFRAGE und bitten um 
Aufnahme in die Tagesordnung der Ratssitzung am 03.12.2018 und um schriftliche 
Beantwortung.

Anfrage:
Warum wird ein Antrag von uns, der Fraktion Die Linke, nicht in die Tagesordnung des 
Ausschuß für Stadtgestaltung als ordentlicher Tagesordnungspunkt aufgenommen, sondern 
nur als Mitteilung?

Sachverhalt:
ln der Sitzung am 27.11.2018 wurde unser Antrag vom 25.03.201 8 (!) auf Umwandlung der 
Humperdinckstraße in eine Fahrradstraße nicht als ordentlicher TOP in die TO aufgenommen, 
sondern nur als Mitteilung.
Bemerkenswert ist in diesem Zusammenhang folgender Sachverhalt: Ein wortgleicher Antrag des 
Ausschussvorsitzenden vom 17.08.2015, eine andere Straße betreffend, wurde als ordentlicher TOP 
in die Sitzung am 16.09.2015 aufgenommen und zur Abstimmung gestellt.

Gez.
Detlef Krey Gerd Weisel

DIE LINKE. Hennef
Für die Fraktion im Rat der Stadt Hennef


